

郷土の宝 「北安曇郡歌」②

作詞者の浅井冽先生は、嘉永2年（1849年）生まれで昭和13年（1938年）に亡くなりました。松本藩士大岩昌言の子として育ちましたが、12歳で浅井家の養子となり、のちに学校教員の道を志し長野県師範学校などで、国語・漢文・習字を教え自らも和歌を親しむ教育者でした。

長野県歌「信濃の国」に代表される郷土愛と穏やかな作風が好まれ、県内に多くの校歌、唱歌を残しています。

二番歌詞
町村数は十七の 中にも池田大町は
郡内百貨の輻輳地 五穀蚕業麻煙草
造林開墾年々に 輸出の額もいと多し

明治の北安曇行政区画は17町村（絵図参照）ありまし
た。北小谷村、中土村、南小谷
村、北城村、神城村、美麻
村、平村、大町、常盤村、社
村、八坂村、松川村、池田町
村、広津村、会染村、陸郷
村、七貴村です。
なかでも池田・大町は商業、産業が盛んで買い物客で
にぎわった所です。

明治の北安曇行政区画

三番歌詞

青木中綱木崎湖は
その水脈も連なりて
秋の木の葉を見る迄に

北より南に相ならび
魚を捕る釣り舟や網引きの舟
が盛んであつたとのことで
ます。素晴らしい四季の風情

木湖と言われ山紫水明の言葉
どおり、アルプスの山が映え
ます。当時はワカサギなどの

仁科三湖の美しい情景が詠
まれています。思案の青木
湖、休養の中綱湖、周遊の青
木湖と言われ山紫水明の言葉
どおり、アルプスの山が映え
ます。当時はワカサギなどの

日本農業に大打撃の

日米貿易協定署名

日米両政府は10月7日、ホ

ワイトハウスで日米貿易協定

とデジタル貿易協定に正式に

署名しました。

貿易協定は、牛肉に対する
関税を38.5%から最終的に
9%にまで削減するなど、米

農産物に対して大幅に市場を開放します。

日本が輸出する自動車や同
部品への関税撤廃は見送られ、日本側が一方的に譲る内

容です。

ホワイトハウスの声明は、

日本が輸出する自動車や同
部品への関税撤廃は見送られ、日本側が一方的に譲る内

容です。

日本が輸出する自動車や同
部品への関税撤廃は見送られ、日本側が一方的に譲る内